

彩雲

通巻138号

見学旅行&芸術鑑賞

10月21日から3泊4日の日程で2年次生が広島、関西方面の見学旅行に行ってきました。また、10月9日には3年に一度の芸術鑑賞が行われ、柳家喬太郎さんの落語など一流のものを見ることができました。

【見学旅行を終えて思い出に残ったこと】2年A組 大澤 志桜

見学旅行で行った広島や関西地方での思い出は良いものとなりました。広島では平和学習で原爆投下された当時の様子や環境を聞いてなんともいえない感情になりました。現代に生まれたことに幸せを感じました。関西地方の自主研修をしたときは、大阪が一番楽しかったです。理由は食べ歩きをしたからです。美味しい食べ物を買って、食べ歩くのはとても楽しかったです。最後の奈良では鹿とたわむれました。鹿せんべいをあげようしたら、鹿がたくさん寄って来て追いかけられました見学旅行は初めて体験することが多く、とても楽しめ、たくさんのこと学べました。



【観て、聞いて、体験して】3年B組 嶋田 義士

学校の芸術鑑賞で行われた落語と講談の公演で、体験コーナーの代表として「そばを食べる人」に挑戦しました。

実際にやってみると、何もないのに本当に食べているように見せるのは想像以上に難しく、表情や動き一つで印象が変わることに驚きました。

でも、周りの笑い声や拍手が嬉しくて、とても楽しく演じることが出来ました。終わった後は緊張よりも達成感が大きく、言葉や動きで想像を広げる落語の魅力を自分の体で感じることが出来ました。貴重な体験が出来て、楽しかったです。



【全十勝高校秋季バドミントン大会】

ダブルス優勝・シングルス準優勝

2年A組 神山 晃暢

2部ダブルスは、自分のペアのおかげで優勝することが出来ました。

シングルスは、1日目はベスト8まで残って、2日目に駒を進めました。

しかしながら、決勝で負けてしまい優勝することが出来ませんでした。ダブルスで優勝したのでシングルスも優勝したかったですが、自分の実力不足で負けてしまいました。
なので、今度の大会に向けてもっと上手くなって、勝てるようになりたいと思います。

ダブルス優勝

2年A組 松浦 健梧

今回初めて優勝出来て、自分がどれだけ成長出来たかわかりました。

2部でしたが、やはり優勝という言葉は、かっこいいです。次の試合までこの言葉を忘れずに頑張っていきたいと思います。

そして、私が一番うれしかったのは、決勝で友人と対戦し、熱い試合が出来たことです。

また周りの応援してくれた人達のおかげで、優勝出来たと思います。なので、次からの試合も周りの人達から応援される選手になることが、自分の新たな目標になりました。



＜今後の予定＞

【12月】

- 5日（金）合唱祭
- 17日（水）課題研究発表会
- 23日（火）全校集会
- 24日（水）冬季休業～1/14
- 26日（金）仕事納め
- 29日（月）学校閉庁日
- 30日（火）学校閉庁日
- 31日（水）学校閉庁日

【1月】

- 1日（木）学校閉庁日
- 2日（金）学校閉庁日
- 3日（土）学校閉庁日
- 5日（月）仕事始め
- 15日（木）全校集会
- 17日（土）大学入学共通テスト①
- 18日（日）大学入学共通テスト②・情報処理検定
- 24日（土）英語検定・簿記実務検定
- 28日（水）卒業認定考查①
- 29日（木）卒業認定考查②
- 30日（金）卒業認定考查③